



Consejo Económico y Social

Distr. general
12 de junio de 2019
Español
Original: francés

Período de sesiones de 2019

26 de julio de 2018 a 25 de julio de 2019

Tema 5 del programa

Serie de sesiones de alto nivel

Declaración presentada por Jeunesse Horizon, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social*

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 30 y 31 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

* La versión original de la presente declaración no fue objeto de revisión editorial oficial.



Declaración

Nuestra organización ha realizado un estudio sobre el empoderamiento de las personas y el logro de la inclusión y la igualdad en el Camerún al objeto de definir los conceptos, analizar la problemática y proponer algunas soluciones.

Basándonos en los conceptos de pobreza, exclusión e inclusión social, podemos decir que el análisis de la situación sociocultural, política y económica del Camerún muestra una persistente desigualdad de género en todas las esferas. Pese a los esfuerzos desplegados por los gobernantes para mejorar la situación de las mujeres, existen diversas dificultades socioculturales y económicas específicas que explican ese hecho.

En la mayor parte de los grupos sociales cameruneses, los hombres gozan de privilegios masculinos, si bien comparten con las mujeres las experiencias de privación de libertad e indignidad derivadas de distintos tipos de opresión política y social.

Las mujeres representan más de la mitad de la población del Camerún. Sufren de forma desproporcionada las consecuencias de los conflictos, el extremismo violento, la inseguridad alimentaria y la falta de atención médica. Debido a la discriminación y a la desigualdad en el acceso a los recursos, a menudo las mujeres también se ven más afectadas por la pobreza y la violencia de género.

A fin de eliminar este fenómeno, el Gobierno del Camerún aprobó en abril de 2003 el Documento de Estrategia de Lucha contra la Pobreza, cuyo objetivo principal es lograr una reducción considerable de la pobreza por medio de un crecimiento económico fuerte y sostenible, mayor eficiencia del gasto, políticas de reducción de la pobreza orientadas de forma adecuada y el refuerzo de la gobernanza.

Se han mejorado las políticas y programas nacionales relativos a la desigualdad de género. No obstante esas iniciativas, sigue quedando mucho por hacer para cumplir los compromisos adquiridos.

Jeunesse Horizon considera que el empoderamiento de las mujeres es cosa de todos. Cada cual a su nivel, todos deben poner de su parte para lograr la inclusión social y la igualdad de trato de las personas excluidas y marginadas en todas las esferas. Ello podrá llevarse a cabo educando a los jóvenes en los valores humanos.
